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SUPERMERCADO BRITÁNICO ELIMINA LAS BANDEJAS DE 
PLÁSTICO DE TODOS SUS ENVASES DE POLLO

En una clara apuesta 
por la sostenibilidad, y el 
marketing ante el consumidor 
concienciado, el gigante de la 
alimentación británica ASDA 
reducirá en sus más de 600 
establecimientos en un 50% el 
uso de plástico en los envases 
con que venden sus pollos.

Asda está cambiando a nuevas 
bolsas para embolsar sus 
pollos como parte del plan 
del supermercado para cortar 
sus envases de plástico.

Esta medida, englobada dentro 
de un plan de esta cadena de 
supermercados para eliminar o 
reducir al máximo sus envases 
de plástico, consiste en dejar 
de usar totalmente bandejas 
de PET – polipropileno-  y otros 
plásticos en toda su gama 
de envases de pollo fresco.

Los compradores verán el 
nuevo empaque utilizado en 
los muslos de pollo a partir 
de mayo en sus 639 tiendas. 
A mediados del verano de 
2021 se utilizará en toda su 
gama de pollos y volatería, 
incluyendo pollo entero, muslos, 
patas, pechugas, pechugas 
“nuggetizadas” y mini filetes.

Esta implementación se 
efectúa tras varias pruebas 
con mini-filetes y “pechugas en 
cubitos” realizadas con éxito 
en algunas tiendas en 2020.

Este gigante de la distribución 
afirma que la medida 
ahorrará 450 toneladas de 
plástico al año y es parte 
de su compromiso de “usar 
menos y reciclar más”. 

Hasta ahora, el supermercado 
ha eliminado 9.000 
toneladas de plástico y se 
ha comprometido a eliminar 
tres mil millones de piezas 
de plástico de los productos 
de marca propia para 2025. 
Previamente ya había eliminado 
las bolsas de plástico para 
sus frutas y verduras.

A pesar de que otros 
supermercados como Tesco 
también ha eliminado las bolsas 
de plástico para las entregas 
de compras en línea, ahora 
usan cajas verdes en su lugar, 
ASDA afirma que es el primer 
supermercado en eliminar las 
bandejas de plástico para 
todos sus productos del pollo.

Lisa Barret, gerente de compras 
avícolas de Asda, dijo: “El 
cambio en el empaque de aves 
de corral marca el siguiente 
paso en nuestro compromiso 
de usar menos y reciclar más, 
algo que nos apasiona mientras 
nos esforzamos por hacer que 
todos nuestros empaques 
de marca propia sean 100% 
reciclables para 2025.

"La medida significa que los 
clientes no tienen que priorizar 
la reducción de plásticos en 
sus decisiones de compra 
de comida, lo que garantiza 
que el consumidor británico 
pueda seguir  comprando 
aves de corral con la misma 
calidad y precio pero con 
una mayor sostenibilidad".

Reducción del 50% en el uso de 
plástico en envases de pollos

Un ejemplo de los nuevos envases de pollo ya sin ningún tipo de bandejas de plástico. 
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CESFAC ESTÁ TRAZANDO EL MAPA DE LA SOJA SOSTENIBLE EN ESPAÑA

El objetivo es determinar la 
cadena de suministro por donde 
discurre la soja en España, como 
paso previo a la cuantificación 
de soja de origen sostenible 
existente en nuestro mercado. 

Este mapa podrá servir en 
un futuro para establecer 
estrategias de reducción de uso 
de soja con origen en tierras 
deforestadas expresamente 
para su producción.

El proyecto pretende involucrar 
a todos los eslabones de la 
cadena agroalimentaria en la 
Agenda de Sostenibilidad 2030 
de la Confederación Española 
de Fabricantes de Alimentos 
Compuestos Para Animales 
- CESFAC - . El director general de 
Cesfac, Jorge de Saja, destacó 
que el objetivo de esta agenda 
es contribuir a que todos los 
eslabones de la producción, 
desde la primera praxis agrícola 
hasta la transformación final 
en la alimentación animal, 
mejoren sus prácticas.

“Debemos poner en valor que un 
eslabón importante de la cadena, 
el sector de la alimentación 
animal, se plantee un compromiso 
serio y muy ambicioso en lo que 
se refiere al suministro sostenible 
y libre de deforestación de una 
materia prima estratégica e 
insustituible como es la soja”.

La agenda se encuentra en fase 
de definición de prioridades 
y definición de objetivos 
respecto al porcentaje de 
utilización de soja para un 
abastecimiento sostenible y 
libre de deforestación en 2030.

A través de esta iniciativa 
se pretende trazar toda la 
cadena de suministro por 
donde discurre la soja en 
España, como paso previo 
para determinar la cantidad de 
la misma  que tiene un origen 
en fincas que no hayan sido 
deforestadas expresamente 
para su obtención y tener los 
datos suficientes como para 
plantear un compromiso de 
reducción de utilización de 
soja de origen no sostenible.

“Apostamos por la 
sostenibilidad de esta 
materia prima estratégica y 
por lucha proactiva contra 
la deforestación vinculada a 
materias primas”, ha incidido el 
director general de CESFAC.

A ese respecto, el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y 
Alimentación ha solicitado 
cooperación y coordinación 
entre todas las partes 
implicadas para poder N

O
TI

C
IA

S

desarrollar dicho convenio, 
así como la homogeneización 
de conceptos para avanzar 
en una dirección correcta.
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PROHIBICIÓN DE JAULAS EN GANADERÍA: BRUSELAS 
PROPONDRÁ UNA NUEVA LEGISLACIÓN EN 202

El pasado 15 de abril, los 
diputados de la Unión Europea 
– UE - debatieron una iniciativa 
ciudadana para prohibir el uso 
de todo tipo de jaulas para la 
explotación de los animales 
de granja. Esta iniciativa se 
refiere principalmente a las 
gallinas ponedoras y a las 
cerdas, pero abarca también 
a todas las producciones 
ganaderas, incluyendo los 
conejos, las palmípedas para 
producción de foie gras, etc.. 

Bolegg 
Gallery

Con el equipo adecuado, 
el manejo en aviarios
es más sencillo de lo que piensas

• Fácil manejo
• Huevos de calidad perfecta
• Optimización del área de alojamiento

Para más información visite: www.vencomaticgroup.com

Vencomatic Ibérica S.L. 
Tel. : 977 331 908 - info@vencomatic.es

En su presentación se 
mencionaron las cifras de 
que en la UE se mantenían 
en jaulas: 180 millones de 
gallinas, 112 millones de 
conejos, 10 millones de cerdas, 
12 millones de terneros, etc. 

Esta iniciativa ciudadana ha 
conseguido reunir más 1,4 
millones de firmas, es la sexta 
que tiene éxito entre las 76 
registradas en los últimos ocho 
años, representa el tercer 
número más alto de firmas 

jamás recopilado, es la primera 
en la que 18 países reúnen el 
número mínimo de firmas y 
es también la primera sobre 
bienestar de los animales de 
granja que ha salido adelante.

El objetivo de la misma es poner 
fin al empleo de jaulas para 
todas las especies afectadas 
pues, como dijo una de las 
organizadoras “en lugar de 
utilizar jaulas, pedimos a la 
UE que se vaya a sistemas 
alternativos, que ya existen, 
como corrales, sistemas 
ecológicos, producción 
campera y partos sin jaulas”.
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Sin embargo, hizo hincapié 
en que los ganaderos deben 
recibir apoyo financiero 
para la transición a la 
ganadería sin jaulas y que 
los productos importados 
deberían cumplir con las 
mismas normas de bienestar 
animal que los de la UE.

Según la Comisaria de Salud 
y Seguridad Alimentaria de 
la UE, Stella Kyriakides el 
bienestar de los animales se 
encuentran en el corazón del 
Pacto Verde de la UE y de la 
Estrategia “de la granja a la 
mesa” y son conscientes de 
que tienen que hacer más.

Recordó que se está llevando 
una verificación de la actual 
legislación de bienestar 
animal de la UE y que usarán 
los resultados obtenidos 
para proponer una nueva 
legislación para el 2023. 
No obstante, la Comisaría 
no entró a detallar si esta 
nueva legislación sería para 
prohibir las jaulas o solo para 
introducir nuevas restricciones.

En la intervención de los 
eurodiputados hubo una gran 
variedad de opiniones, desde 
los que pedían la prohibición 
de las jaulas, comparándolas 

con la esclavitud, hasta 
los más moderados, que 
solicitaron que cualquier 
posible eliminación de las 
mismas llevara aparejado 
un apoyo financiero, 
incentivos y un período de 
transición adecuado. 

También solicitaron la 
adopción de medidas 
estrictas y eficientes para 
evitar la importación de 
productos más baratos con 
estándares de bienestar 
animal más bajos que en la UE.

El documento que expone 
esta iniciativa – “End of 
the cage-age: Looking for 
alternatives” – es un informe 
de 43 páginas, redactado 
por 9 especialistas de los 
Países Bajos en producción 
animal, encabezado por 
el Prof. Bas Rodenburg, de 
la Universidad de Utrecht. 
Puede ser descargado en: 

https://www.europarl.europa.eu/

RegData/etudes/STUD/2020/658539/

IPOL_STU(2020)658539_EN.pdf
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Organizaciones veganas se han servido del apoyo de famosos 

como Pamela Anderson para efectuar “performances” con el 

objetivo que la UE prohíba totalmente cualquier tipo de jaula.

Sin embargo, hizo hincapié 
en que los ganaderos deben 
recibir apoyo financiero 
para la transición a la 
ganadería sin jaulas y que 
los productos importados 
deberían cumplir con las 
mismas normas de bienestar 
animal que los de la UE.

Según la Comisaria de Salud 
y Seguridad Alimentaria de 
la UE, Stella Kyriakides el 
bienestar de los animales se 
encuentran en el corazón del 
Pacto Verde de la UE y de la 
Estrategia “de la granja a la 
mesa” y son conscientes de 
que tienen que hacer más.

Recordó que se está llevando 
una verificación de la actual 
legislación de bienestar 
animal de la UE y que usarán 
los resultados obtenidos 
para proponer una nueva 
legislación para el 2023. 
No obstante, la Comisaría 
no entró a detallar si esta 
nueva legislación sería para 
prohibir las jaulas o solo para 
introducir nuevas restricciones.

En la intervención de los 
eurodiputados hubo una gran 
variedad de opiniones, desde 
los que pedían la prohibición 
de las jaulas, comparándolas 

con la esclavitud, hasta 
los más moderados, que 
solicitaron que cualquier 
posible eliminación de las 
mismas llevara aparejado 
un apoyo financiero, 
incentivos y un período de 
transición adecuado. 

También solicitaron la 
adopción de medidas 
estrictas y eficientes para 
evitar la importación de 
productos más baratos con 
estándares de bienestar 
animal más bajos que en la UE.

El documento que expone 
esta iniciativa – “End of 
the cage-age: Looking for 
alternatives” – es un informe 
de 43 páginas, redactado 
por 9 especialistas de los 
Países Bajos en producción 
animal, encabezado por 
el Prof. Bas Rodenburg, de 
la Universidad de Utrecht. 
Puede ser descargado en: 

https://www.europarl.europa.eu/

RegData/etudes/STUD/2020/658539/

IPOL_STU(2020)658539_EN.pdf
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SOLICITE INFORMACIÓN SIN COMPROMISO:
COSMA, S.L. INSTALACIONES AGROPECUARIAS
Pol. Ampliación Comarca I C/M Nº 6, 31160 · Orcoyen (Navarra -  España)
Tel.: 948 31 74 77 · Fax: 948 31 80 78
web: www.cosma.es · emal: cosma@cosma.es

LAS NAVES AVÍCOLAS CON MEJORES RESULTADOS DEL MERCADO

NAVES PREFABRICADAS TIPO TÚNEL

La 

instalación 

para sus pollos 

con mejores 

resultados del 

mercado

Con más de 25 años en el sector agropecuario, más de 550 naves 
avalan nuestra experiencia

Gracias a sus excepcionales condiciones de aislamiento y ventilación y debido a su relación CALIDAD/PRECIO es un tipo de nave ideal para la cría de cualquier tipo de animal

Túneles estandard de 10, 12,5 y 14 metros de ancho

Cosma-media-pagina.indd   1 20/02/2018   13:03:12

UNA EMPRESA DE CAPITAL RIESGO APORTARÁ 
FONDOS PARA LA EXPANSIÓN INTERNACIONAL DEL 
MODELO DE GRANJA SOSTENIBLE KIPSTER

El innovador modelo de granja 
avícola de puesta sostenible 
Kipster, inagurado en Holanda 
en 2017 y que contó con el 
apoyo de la Universidad de 
Wageningen  - ver SELECCIONES
AVÍCOLAS nº 706 - ha decidido 
dar el salto internacional.

El capital para la 
internacionalización 
procederá de fondo de capital 
riesgo especializado.

Para ello el fondo de capital 
riesgo BRIGHTLANDS AGRIFOOD 
FUND aportará el capital 
necesario, asesoramiento 
financiero y “know how” 
para expandir la marca y la 
producción internacionalmente.

Brightlands Agrifood es un 
fondo que proporciona capital 
económico a proyectos 
agroalimentarios con potencial 
de crecimiento. Con base en 
los Países bajos actualmente 
aporta más de 120 M de Euros 
de capital riesgo a través 
de un ecosistema inversor 
con nombres como BVP
fund IV, Chemelot Ventures, 
Limburg Ventures, etc.

Posible expansión 
vía franquicias

Está por ver si la expansión 
internacional funcionará vía 
franquicias, en cualquier 
caso, si comportará realizar 
inversiones locales pues 

su principal argumento de 
venta, la sostenibilidad de 
sus huevos perdería su razón 
de ser si los huevos no son 
producidos localmente.

El huevo Kipster, el primer 
huevo neutro en carbono

El proyecto Kipster empezó 
su andadura en los Países 
Bajos en 2013, y desde su
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inicio tuvo como objetivo dos 
premisas: producir, el que ellos 
consideran, el primer huevo 
neutro en carbono del mundo; 
y, en segundo lugar, que las 
instalaciones y el manejo 
girasen en satisfacer todos 
los deseos de una gallina. La 
primera granja Kipster abrió 
a finales de 2017 en Venray, 
Holanda y enseguida logró 
captar un brutal impacto 
mediático en todos los 
continentes fruto de varias 
apuestas arriesgadas como 
su atrevida arquitectura, 
el uso -contracorriente 
– de gallinas blancas y 
no de color por su mayor 
sostenibilidad, el garantizar 
que los pollitos hermanos 
de esas ponedoras no se 
sacrificaban en la incubadora, 
un diseño “transparente”, 
una zona de visitas con 
área de picnic y zona de 
juegos para niños, etc.

En esencia su principal 
argumento comercial era, y es, 
que sus huevos tenían impacto 
cero en el medio ambiente.

Despertando el interés 
de los inversores

Para el que probablemente 
sea el país con mayor 
innovación agroalimentaria 
del mundo, como es Holanda, 
no es extraño que existan 
fondos de capital que 
apuesten por un valor seguro 
como es la alimentación y la 
sostenibilidad a diferencia 
de países como en el sur de 
Europa que han preferido 
apostar su capital riesgo a 
proyectos relacionados con 
el turismo o la tecnología y en 
general han presentado un 
total desconocimiento de las 
importantes rentabilidades 
que pueden obtenerse con 

inversiones inteligentes en 
el sector primario. Esto por 
no hablar de la banca.

Es por ello por lo que 
Kim de Boer, gerente del 
Fondo Brightlands Agrifood 
Fund, ha declarado:

"El equipo de Kipster entiende 
plenamente cómo combinar 
el bienestar animal con la 
producción de un huevo de 
una manera climáticamente 
neutral. Invertimos porque 
creemos que el concepto 
Kipster merece ser ampliado 
internacionalmente. Queremos 
contribuir a este crecimiento 
y ampliar la conciencia 
del consumidor sobre la 
producción de proteína animal 
de una manera sostenible".
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Mejorando el 
rendimiento animal

Iluminación para avicultura

EL ETIQUETADO DEL ORIGEN DEL POLLO, IMPUESTO YA 
ESTE VERANO EN LOS RESTAURANTES FRANCESES

Ante el micrófono, el Ministro de 
Agricultura de Francia, a fines del 
pasado abril ha anunciado que el 
origen de la carne, incluidas las 
aves de corral, se impondrá en 
los restaurantes ya este verano.

"No sabemos de dónde viene el 
pollo que comen nuestros hijos en 
el restaurante, excepto que en su 
mayor parte proviene de Ucrania, 
Brasil y un poco se procesa en 
Europa. ¡Es una locura!”, afirmó 
el Ministro de Agricultura Julien 
Denormandie en la cadena 
RMC-BFMTV. Pero antes de 
anunciarlo ya para este verano, 
el gobierno impondrá el origen 
de la carne, incluidas el de las 
aves de corral, en las cantinas y, 
en general, en los restaurantes. 

En el caso de los productos 
procesados, es necesario cambiar 
la ley, dijo, y agregó que quería 
hacerlo en los “nuggets".  "Es una 
cuestión de soberanía y es un 
problema nutricional, ¡un pollo 
ucraniano no tiene el mismo 
impacto en los consumidores 
que un pollo francés!", agregó.

Como recordatorio, el pasado 
18 de marzo, el Ministro había 
indicado durante el examen del 
Proyecto de Ley del Clima en la 
comisión especial, que había 
obtenido la aprobación de la 
Comisión Europea para adoptar 
esta tan esperada disposición 
por parte de los sectores 
cárnicos. Y hay que recordar 
que el etiquetado obligatorio 

de la carne en la restauración 
está consagrado en la Ley de 
transparencia de la información 
sobre productos agrícolas y 
alimenticios, publicada el 10 
de junio de 2020, aunque el 
decreto de aplicación se haya 
retrasado desde entonces.   


